

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 265/sipers/sdmhumas-oikn/08/2024

5 Agustus 2024

**DWP Otorita IKN Melatih Keterampilan Ikat Chinese Knotting**

**JAKARTA** — Workshop "Teknik Ikat *Chinese Knotting*" dilaksanakan di Kantor Otorita IKN Jakarta pada (05/08/2024). Berkolaborasi dengan Dharma Wanita Persatuan (DWP) Otorita IKN, Vice President IDN Global sekaligus Diaspora Indonesia di Taiwan, Kartika Dewi memandu dan memperkenalkan teknik dasar dalam membuat simpul ini.

Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Otorita IKN, Ratih Haryati Jaka Santos menyampaikan kegiatan seperti ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan untuk melatih keterampilan anggota dan menjaga komitmen DWP Otorita IKN dalam menyebarluaskan kegiatan bermanfaat untuk masyarakat.

"Kegiatan ini bekerja sama dengan IDN Global untuk pelatihan pertama kita adalah teknik membuat simpul atau *chinese knotting*. Kedepannya akan ada pelatihan-pelatihan lainnya seperti teknik pembuatan topeng kayu bermotif batik dan sebagainya. Tentunya ini sebagai bentuk usaha kami para pengurus untuk melatih keterampilan, supaya nantinya bisa membagikannya ke anggota DWP lainnya," ungkapnya.

Chinese knotting atau seni membuat simpul pada tali merupakan seni kuno dari daratan Tiongkok. Adapun setiap ikatan simpul ini memiliki makna yang berbeda antara lain simbol keberuntungan, simbol kemakmuran dan simbol panjang umur.

"Saya senang sekali memperkenalkan budaya negara lain ke orang-orang apalagi untuk transfer knowledge ke sesama wanita. Saat di Taiwan pun, saya perkenalkan budaya Indonesia lewat topeng batik yang saya buat sendiri," ujar Kartika.

Harapannya, dengan diadakan pelatihan dan perkumpulan DWP seperti ini dapat mempererat tali silaturahmi dan hubungan antar dharma wanita.

Kegiatan ini kemudian dilanjutkan dengan *office tour* dan edukasi perkembangan wilayah Nusantara oleh Staf Khusus Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara Bidang Komunikasi Publik, Troy Harrold Yohanes Pantouw.

Turut serta diantaranya beberapa pengurus DWP OIKN, Ollie Thomas, Anggia Ali Berawi, Chinta Troy, Renny Lazuardi, Heny Tito Gesit, dan Herna Agus Gunawan, yang juga disambut oleh Sekretaris Otorita IKN, Achmad Jaka Santos Adiwijaya.

---

**HUMAS OTORITA IBU KOTA NUSANTARA****Kontak:**halo@ikn.go.id / [humas@ikn.go.id](mailto:humas@ikn.go.id)

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : IKN Indonesia



NUSANTARA

# SIARAN PERS

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
**Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**



